

Les latrines du roi

Aussi appelée « garde-robe », cette pièce est inaccessible depuis le XVIIe siècle. Elle fut construite pour servir de toilettes royales (latrines) au roi Henri III.

Les latrines de cet étage complétaient les deux autres, situées au rez-de-chaussée. Elles furent construites en répondant à des exigences de grande qualité. À l'origine, il y avait un siège en bois sous la fenêtre, au-dessus d'un puits en pierre, descendant jusqu'au sommet du monticule. À l'opposé du siège se trouvait une niche où l'on pouvait poser une lampe.

Les architectes de la tour ont créé un mécanisme remarquable pour tirer la chasse d'eau. Une citerne située sur le toit servait à récupérer l'eau de pluie, qui était dirigée vers le conduit en pierre situé sur le côté gauche du siège. Il n'existe aucun autre exemple connu d'un tel mécanisme en Angleterre, qui précède de trois siècles l'invention supposée de la chasse d'eau.